

Sachstandsbericht

Sanierungsmaßnahmen Museum Insel Hombroich

20.10.2023

– Labyrinth

Die Dachdeckerarbeiten sind abgeschlossen und die neue Verglasung ist komplett eingebaut. Zurzeit werden noch Lüftungsgitter montiert und zum Schluss müssen die Abdeckleisten aufgesetzt werden. Bis Ende November sind die Dacharbeiten komplett abgeschlossen.

Vor Einbau der neuen Verglasung wurde bereits das Schutzdach abgebaut. Der Kran wird für Monatsende abgemeldet und wird ebenso wie das gesamte Außengerüst wieder aus dem Erscheinungsbild verschwinden, ein wichtiger Schritt zur Normalisierung.

Im Innenbereich ist die neue Wandheizung verlegt. Ein Funktionsprobelauf an einer Wand erfolgt noch in diesem Monat. Danach erfolgt das schrittweise Verputzen in einzelnen Lagen, das sich noch bis in das erste Quartal 2024 hinziehen wird. Zurzeit werden die Dach-Betonstürze neu verputzt.

– Zwölf-Räume-Haus

Im Innenraum sind die Schlitzarbeiten für die neue Wandheizung fast komplett abgeschlossen.

Eine Entscheidung für die Erneuerung des Glasdaches steht unmittelbar bevor. Vorbereitend hierfür wurden bereits Überlegungen für den damit veränderten Bauablauf und das Ausschreibungsverfahren getätigt. Die Arbeiten im Außenbereich ruhten hier über den Sommer.

– Technikzentrale

In der bereits im Mai fertiggestellten Technikzentrale erfolgten noch umfangreiche Verkabelungsarbeiten der Wärmepumpe.

– Barrierearmer Zugang

Der neue Zugang ist seit Juni grundsätzlich fertiggestellt. Es fehlte zunächst noch eine elektronische Komponente für die Steuerung des Tores, die zunächst nicht lieferbar war. Die Eröffnung des Zuganges erfolgte bisher noch nicht, da die für die Installation zuständige Elektrofirma mit Termindruck durchgängig am Labyrinth mit Installationsarbeiten gebunden war.